
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 084 /2018 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após  

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, informar a esta Casa de Leis, se existe projeto para levar uma 

Unidade da Escola das Artes no Bairro Roseira de Cima. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 
 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois muitos 

moradores do bairro tem nos procurado, solicitando providências para a construção de 

uma Unidade de atendimento da Escola das Artes, no intuito de ajudar desde as 

crianças até os idosos do bairro promovendo cultura e lazer, dando acesso a todos a 

participarem de projetos educacionais, ajudando no crescimento pessoal e 

profissional. 

Assim, esta propositura vem de encontro aos anseios dos 

moradores, que fizeram um abaixo-assinado pedindo tal benfeitoria. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos 

moradores do bairro Roseira de Cima. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 16 de março de 2018.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

VEREADOR DAVID HILARIO NETO 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado esta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de março de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


